

**PENGARUH PROFITABILITAS, INTENSITAS PERSEDIAAN,
DAN INTENSITAS ASET TETAP TERHADAP
MANAJEMEN PAJAK
(STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
PERIODE 2016-2018)**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan

Memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi

AKUNTANSI



**OLEH:
KRISTINA NANDIS
2017110121**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
FAKULTAS EKONOMI
MALANG
2021
RINGKASAN**

**PENGARUH PROFITABILITAS, INTENSITAS PERSEDIAAN,
DAN INTENSITAS ASET TETAP TERHADAP
MANAJEMEN PAJAK
(STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
PERIODE 2016-2018)**

ABSTRAK

Peningkatan profitabilitas, intensitas persediaan serta intensitas aset tetap bisa meningkatkan jumlah pajak sebagaimana yang akan dibayar oleh pihak industri manufaktur, sehingga perlu dilakukan manajemen pajak agar jumlah pembayaran pajak minimum dan terkontrol. Tujuan Tujuan dari riset ini ialah untuk secara langsung dapat melihat serta yang mengetahui sebuah pengaruh profitabilitas, intensitas serta intensitas aset terhadap manajemen perpajakan pada perusahaan manufaktur di BEI yang secara parsial. Desain yang digunakan ialah deskriptif kuantitatif, Dalam penentuan sampel yang akan digunakan pada riset ini ialah menggunakan sampel purposive sampling, oleh sebab itu dalam sampel pada riset ini berjumlah 12 perusahaan sebagaimana terdaftar pada BEI. Adapun data yang akan digunakan pada riset ini jalan menggunakan laporan keuangan perusahaan manufaktur periode 2016 – 2018.

Kata Kunci: Intensitas aset tetap, Intensitas Persediaan, manajemen pajak, Perusahaan Manufaktur dan Profitabilitas

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Manajemen perpajakan dapat dikatakan sebagai salah satu penyalur Sebagaimana dapat diupayakan oleh pihak WP sehingga segala sesuatu dapat berhubungan secara langsung dengan pihak perpajakan sebagaimana dapat dikelola secara efisien serta ekonomis. Yang artinya bahwa pihak manajemen perpajakan ini merupakan sebuah proses yang dapat meminimalkan terkait dengan beban perpajakan sehingga dapat dilaksanakan pada porsi yang ada sehingga berdasarkan dengan ketentuan yang mana telah dicantumkan pada UU perpajakan.

Perpajakan dapat dikatakan juga sebagai salah satu sumber penerimaan yang dimiliki oleh negara, akan tetapi terhadap pihak industri pajak dapat dikatakan sebagai salah satu beban sebagaimana yang akan ditanggung oleh pihak industri itu sendiri. Menurut Indrihastuti & Amaniyah (2020) pajak merupakan sebuah sistem pembayaran yang secara wajib akan dikeluarkan oleh kalangan masyarakat berlandaskan pada aturan yang ada. Sistem perencanaan atas perpajakan merupakan sebuah tindakan terkait dengan penerima yang akan dimiliki oleh negara sebagaimana telah tersebar sehingga pihak pemerintah secara langsung akan menaruh perhatian yang secara khusus terhadap perpajakan. Pemerintah negara Republik Indonesia secara langsung dapat melaksanakan sebuah tindakan intensifikasi dalam sebuah upaya untuk secara langsung dapat mengoptimalkan di

berbagai macam sektor perpajakan Berdasarkan hal yang ada kecil maupun besarnya sistem penerimaan atas perpajakan secara langsung dapat menentukan pada anggaran pendapatan belanja negara. Terhadap pajak penghasilan ialah sebuah pajak atas semua penghasilan yang berupa upah atau gaji yang mana dilaksanakan pembayaran yang akan diterima oleh WP yang secara pribadi sebagaimana berlandaskan kepada jabatan serta pekerjaan Mukhoffi et al., (2014).

Ditemukan banyak sekali industri industri mana dapat melaksanakan sebuah perencanaan yang terdahulu sebagaimana berlandaskan pada kewajiban atas perpajakan, oleh sebab itu dapat memanfaatkan dengan berbagai macam jalan alternatif sebagaimana dengan tujuan sehingga pajak yang akan disetor jauh lebih ekonomis dan efektif. Sistem perencanaan asas perpajakan dapat dikatakan sebagai salah satu metode untuk dapat memanipulasi sehingga beban pajak yang serendah mungkin dapat diperkenalkan atas peraturan bacakan Mukhoffi et al., (2014) Aktivitas yang ada sering dikenal dengan nama manajemen perpajakan. aktivitas manajemen atas perpajakan ini perlu dilaksanakan oleh pihak industri sebagaimana melanggar serta tidak melanggar berdasarkan apa yang telah dituangkan dalam UU. Adapun sebuah tindakan upaya pada saat melanggar aturan sebagaimana dikenal dengan nama penghindaran pajak sedangkan pada sebuah tindakan upaya yang sama sekali tidak melanggar aturan sering dikenal dengan nama penghindaran perpajakan. Oleh sebab itu pihak industri sama sekali tidak diinginkan sehingga dikenakan sebuah tenda sehingga harus lebih meminimalkan tingkat pendapatan yang ada.

Apabila aktivitas tas yang dilakukan oleh pihak manajemen perpajakan dalam sebuah industri yang tidak efektif sehingga dapat mengakibatkan sebuah kesempatan industri untuk memiliki Insentif atas perpajakan sebagaimana dengan tujuan untuk dapat meminimalkan perpajakan sebagaimana yang akan dibebankan terhadap industri. Industri juga dampak meminimalkan pada aspek profitabilitas sebagaimana yang dapat digambarkan berdasarkan pada ROA sehingga secara langsung dapat memaksimalkan pada sistem manajemen perpajakan atas industri. Industri yang memiliki peningkatan pada profitabilitas secara langsung akan dikenakan pajak yang secara tinggi pula. Industri yang mampu untuk melaksanakan berbagai macam aktivitas manajemen atas perpajakan dapat dikatakan sebagai salah satu industri yang mempunyai profitabilitas jauh lebih baik, sehingga pada profitabilitas yang tinggi pada sebuah industri secara langsung juga dapat memaksimalkan pada tingkat perpajakan yang harus dibayar oleh pihak industri.

Tingginya sebuah ah intensitas atas persediaan secara langsung juga dapat mengakibatkan pada anggaran tambahan yang mana dapat juga meminimalkan pada pendapatan industri. PSAK No.14 Mengatakan bahwa tingkat penjumlahan terhadap pemborosan atas anggaran Penyimpangan administrasi serta umum serta anggaran penjualan sebagaimana akan dikeluarkan dari anggaran persediaan serta akan diakui sebagai salah satu depan pada sebuah waktu yang terjadi. Anggaran tambahan yang ada mengakibatkan terjadinya investasi industri terhadap tingkat persediaan secara langsung dapat meminimalkan pada jumlah perpajakan yang mana akan dibayar oleh pihak industri. Minimnya pembayaran atas perpajakan sebagaimana dapat dilaksanakan oleh pihak industri hal tersebut disebabkan karena

adanya sebuah hubungan yang secara dunia antar pendapatan industri dengan perpajakan sebagaimana yang harus dibayar oleh pihak industri.

Bertambahnya pada jumlah perpajakan yang akan dibayar oleh pihak industri hal tersebut disebabkan karena tidak adanya sebuah faktor pengurangan atas perpajakan dalam sebuah kepemilikan persediaan, hal tersebut dikarenakan adanya sebuah perbedaan antara grade ori serta penelitian yang akan dilakukan sebagaimana perlu akan dikaji jauh lebih baik terkait dengan pengaruhnya intensitas persediaan terhadap manajemen perpajakan.

Industri manufaktur dapat dikatakan sebagai salah satu industri Ia mempunyai penjumlahan aset teristimewa pada aset tetap. Hal ini juga secara langsung akan dimanfaatkan oleh sistem perencanaan atas perpajakan. aset tetap dapat disusutkan secara tahapan berlandaskan pada masa pemanfaatan. Tingkat penyusutan yang ada secara langsung juga dapat meringankan beban atas perpajakan yang akan dibayar oleh pihak industri. Mengingat pihak industri manufaktur merupakan salah satu industri yang akan menjual produk yang akan dimulai berdasarkan pada proses produksi sebagaimana secara langsung juga tidak akan terlepas dari nilai identitas persediaan bahan baku. Tingkat pembelian objek pada riset industri manufaktur yang mana terdapat pada BEI disebabkan karena industri tersebut mempunyai daya saing yang cukup tinggi dengan perusahaan lainnya, maka sangat diperlukan manajer yang benar-benar bisa menghandle manajemen pajaknya dengan baik.

Industri dapat memaksimalkan pada sistem manajemen atas perpajakan dengan cara penghindaran insentif, Salah satu cara yang akan digunakan intensitas

pada aset tetap sebagaimana untuk memaksimalkan pada ada kendaraan perpajakan yang ada, intensitas terhadap aset tetap dapat memberikan sebuah benar terhadap beban pajak industri hal tersebut disebabkan karena terdapat beban depresiasi yang ada atas kepemilikan terhadap aset yang mana dapat juga memberikan sebuah pengaruh terhadap beban perpajakan industri hal ini disebabkan karena akan bertindak sebagai pengurangan atas perpajakan

1.2 Rumusan Masalah

Sebagaimana pada latar belakang yang telah dipaparkan sebelumnya, sehingga pada riset ini rumusan masalah yang akan diangkat antara lain:

- a. Apakah profitabilitas berpengaruh terhadap manajemen perpajakan pada perusahaan manufaktur yang terdapat di di BEI ?
- b. Apakah intensitas persediaan berpengaruh terhadap manajemen perpajakan pada perusahaan manufaktur yang terdapat di di BEI ?
- c. Apakah intensitas aset tetap berpengaruh terhadap manajemen perpajakan pada perusahaan manufaktur yang terdapat di di BEI ?

1.3 Tujuan Penelitian

Sebagaimana pada latar belakang yang telah dipaparkan sebelumnya, sehingga pada riset ini tujuan penelitian yang akan diangkat antara lain :

- a. Untuk mengetahui profitabilitas berpengaruh terhadap manajemen perpajakan pada perusahaan manufaktur yang terdapat di di BEI
- b. Untuk mengetahui intensitas persediaan berpengaruh terhadap manajemen perpajakan pada perusahaan manufaktur yang terdapat di di BEI

- c. Untuk mengetahui intensitas aset tetap berpengaruh terhadap manajemen perpajakan pada perusahaan manufaktur yang terdapat di BEI

1.4 Manfaat Penelitian

Dengan adanya manfaat penelitian ini, peneliti berharap, sehingga secara langsung akan diberikan sebuah pemanfaatan sebagai berikut:

- a. Terhadap, sebagai sarana untuk menambahkan wawasan dan digunakan untuk membandingkan teori yang diperoleh pada saat perkuliahan dan pada saat penelitian.
- b. Terhadap industri diharapkan, untuk kedepan untuk jauh lebih berhati-hati pada saat melaksanakan sistem manajemen atas perpajakan tidak dapat digolongkan atas penyelundupan pajak.
- c. Bagi Universitas, hasil dari riset ini secara langsung dapat mengaplikasikan serta menerapkan teori perkuliahan yang didapat pada saat penelitian.
- d. Untuk peneliti yang akan datang, Akan selalu diharapkan pada riset ini dapat untuk mengkaji berbagai macam literatur serta secara langsung juga akan dapat mendukung para riset-riset yang akan datang sebagaimana berhubungan langsung dengan faktor yang mempengaruhi terhadap manajemen perpajakan.

DAFTAR PUSTAKA

- Agoes, S., & Trisnawati, E. (2013). *Akuntansi Perpajakan*. Jakarta: Salemba Empat.
- Arief Prasetya Aditama. (2018). Pengaruh Corporate Governance, Ukuran Perusahaan, Profitabilitas Perusahaan, Dan Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Kebijakan Dividen. *Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Diponegoro*, 1–26.
- Aryanti, E. S., & Gazali, M. (2019). Pengaruh Keuntungan Perusahaan, Tingkat Utang, dan Aset Tetap Terhadap Manajemen Pajak Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Dasar dan Kimia Sub Sektor Logam dan Sejenisnya di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2014-2017. *Prosiding Seminar Nasional Pakar Ke 2*, 1–5.
- Citra Kunia putri dan trisna insan Noor, 2011. (2013). *Analisis Pendapatan Dan Tingkat Kesejahteraan Rumah Tangga Petani*, 53(9), 1689–1699.
- Darmadi, I. N. H. (2013). Zulaikha. 2013. “. *Analisis Faktor Yang Mempengaruhi Manajemen Pajak Dengan Indikator Tarif Pajak Efektif (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2011-2012)*, 2(4).
- Darmadi, I. N. H., & Zulaikha, Z. (2013). *Analisis Faktor yang Mempengaruhi Manajemen Pajak dengan Indikator Tarif Pajak Efektif (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2011-2012)*. Fakultas Ekonomika dan Bisnis.
- Fahluzy, S. F., & Agustina, L. (2014). Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kepatuhan Membayar Pajak UMKM di Kabupaten Kendal. *Accounting Analysis Journal*, 3(3).
- Fauzi, M. (2015). PENGARUH KEBIJAKAN DIVIDEN DAN PERTUMBUHAN PERUSAHAAN TERHADAP STRUKTUR MODAL DAN PROFITABILITAS (Studi Pada Sektor Mining yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2013). *Jurnal Administrasi Bisnis S1 Universitas Brawijaya*, 24(1), 86068.
- Hidayat, I., & Indrihastuti, P. (2019). Analisis Rasio Keuangan Terhadap Return Saham Pada Jakarta Islamic Index (Jii) Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. *Jurnal Penelitian Ekonomi Dan Akuntansi*, 4(3), 1689–1699.

- Hum, D. P. S., Agus, B., & Iip, S. S. (2017). *Hak cipta dan penggunaan kembali : Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah , memperbaiki , dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial , selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat ya.*
- Indrihastuti, P., & Amaniyah, M. (2020). Peran Pajak Reklame Terhadap pendapatan Asli daerah Kota Malang. *Optima*, 4(1).
- Intensitas, D. A. N., Tetap, A., Tingkat, P., Bagus, I., Fajar, P., & Noviari, N. (2015). *ISSN : 2303-1018 E-Jurnal Akuntansi Universitas Udayana Vol . 13 . 3 Desember (2015) : 973-1000 WAJIB PAJAK BADAN Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana Bali , Indonesia Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana Bali , Indonesia Keywords : 13, 973–1000.*
- Iriansyah, S., & DANA, I. (2013). Pengaruh Profitabilitas, Pajak, Dan Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Keputusan Pendanaan Pada Industri Rokok Di Bursa Efek Indonesia Periode 2007-2010. *E-Jurnal Manajemen Universitas Udayana*, 2(2), 251847.
- Jasmine, U. (2017). Pengaruh Leverage, Kepemilikan Institusional, Ukuran Perusahaan, dan Profitabilitas terhadap Penghindaran Pajak. *JOMFekom*, 4(1), 1960–1970.
- Keiso, D. E., Weygandt, J. J., & Kimmci, P. D. (2016). *Accounting Principles Twelfth Edition, Asia*. John Wiley & Sons.
- Martani, C., Lee, D., Robinson, P., Britter, R., & Ratti, C. (2012). ENERNET: *Studying the dynamic relationship between building occupancy and energy consumption. Energy and Buildings*, 47, 584–591. <https://doi.org/10.1016/j.enbuild.2011.12.037>
- Martini, R., & Kurniawati, K. (2018). Faktor–Faktor Yang Mempengaruhi Pemilihan Model Revaluasi Sebagai Model Pengukuran Aset Tetap Dan Dampaknya Terhadap Manajemen Laba. *Jurnal Akuntansi Bisnis*, 10(2).
- Pambudi, W. B. (2015). *Analisis Pengaruh Ukuran Perusahaan , Leverage , Profitabilitas , dan Tipe Industri Terhadap Environmental Disclosure*. 3.
- Pohan Anwar, C. (2013). *Manajemen Perpajakan*. Jakarta: PT. Gramedia Pustaka Utama.
- Pohan, H. T. (2019). Analisis Pengaruh Pengetahuan, Tanggung Jawab Sosial Perusahaan Terhadap Imbal Hasil Saham Syariah Dalam Perspektif Islam Dengan Pendekatan Circular Causation Di Bursa Efek Indonesia. *Jurnal Informasi, Perpajakan, Akuntansi, Dan Keuangan Publik*, 9(2), 179–210.
- Pramono, C. (2018). Pengaruh Suku Bunga, Struktur Aktiva Dan Ukuran

Perusahaan Terhadap Struktur Modal Dengan Moderasi Profitabilitas Pada Perusahaan Sektor Aneka Industri Di Bursa Efek Indonesia. *Jumant*, 7(1), 45–56.

- Rusyanti, R. (2010). *Profesionalisme Auditor Dan Tekanan Anggaran Waktu Terhadap Kualitas Audit Oleh* : Jakarta. 1–137.
- Saprawi, M., Purnomo, H., & Mukoffi, A. (2014). Penerapan Perencanaan Pajak (Tax Planning) Dalam Upaya Menuju Efisiensi Pembayaran Beban Pajak Pada PT. MEDIATRA Perkasa. *Fakultas Ekonomi*, 2(2).
- Saputra, M. (2013). Analisis Deskriptif Desain Organisasi Pada PT. Unichem Candi Indonesia. *Agora*, 1(3), 1636–1640.
- Sari, R. R., & Ghozali, I. (2014). *FAKTOR–FAKTOR PENGARUH AUDIT REPORT LAG (Kajian Empiris Pada Perusahaan manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2010-2012)*. Fakultas Ekonomika dan Bisnis.
- Sinaga, R. R., & Sukartha, I. M. (2018). Pengaruh Profitabilitas, CIR, *Size*, dan *Leverage* pada Manajemen Pajak Perusahaan Manufaktur di BEI 2012-2015. *E-Jurnal Akuntansi*, 22, 2177. <https://doi.org/10.24843/eja.2018.v22.i03.p20>
- Suandy, E. (2011a). Perencanaan pajak. *Jakarta: Salemba Empat*.
- Suandy, E. (2011b). Perencanaan pajak edisi 5. *Jakarta: Salemba Empat*.
- Suandy, E. (2016). Hukum Pajak, Edisi tujuh. *Jakarta: Penerbit Salemba Empat*.
- Sudana, I. M. (2011). Manajemen Perusahaan Teori dan Praktek. *Cetakan Pertama, Penerbit Erlangga, Jakarta*.
- Sugiyono, P. (2011). Metodologi penelitian kuantitatif kualitatif dan R&D. Alfabeta, Bandung.
- Warren, C. S., Reeve, J. M., & Duchac, J. E. (2016). Contabilidad Financiera (Catorceava ed.). *Mexico DF: Cengage Learning*.
- Wijaya, S. E., & Febrianti, M. (2017). Pengaruh *size*, *leverage*, *profitability*, *inventory intensity*, dan corporate governance terhadap manajemen pajak. *Jurnal Bisnis Dan Akuntansi*, 19(4), 274–280.
- Wuryani, D. A. U. dan E. (2020). Pengaruh Profitabilitas, Kecukupan Modal, Dana Cadangan dan Tingkat Suku Bunga terhadap Kredit Bermasalah pada Bank Umum Konvensional yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014-2017. *Jurnal Akuntansi AKUNESA*, 8(2), 10